



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 180 m²

 Référence
 VP1715793

 Prix
 1 790 000 €

Cavalaire-sur-Mer Maison à vendre (83240)

MAISONS & APPARTEMENTS

1 790 000€ exlusivité villa californienne de 180m² vue mer & collines à vendre à cavalaire sur mer nichée sur les hauteurs de cavalaire-sur-mer, cette villa contemporaine de 2020 offre une vue mer & collines. Édifiée sur 920m² de terrain paysagé, elle allie élégance et confort avec un vaste salon lumineux, une cuisine haut de gamme et cinq chambres en suite, dont certaines avec accès indépendant. Son extérieur soigné comprend une piscine, un salon d'été et un parking 4 places. Climatisation réversible et volets motorisés. À proximité du centre et des plages, cette propriété rare conjugue ...

€1,790,000 exclusive 180m² californian villa with sea & hill views for sale in cavalaire sur mer nestled on the heights of cavalaire-sur-mer, this contemporary villa from 2020 offers a sea & hill view. Built on 920m² of landscaped land, it combines elegance and comfort with a vast, bright living room, a high-end kitchen and five en-suite bedrooms, some with independent access. Its well-kept exterior includes a swimming pool, a summer lounge and a 4-space parking space. Reversible air conditioning and motorized shutters. Close to the center and the beaches, this rare property combines prestige ...

EURL CAP NEGRE IMMOBILIER

Résidence l'Ermitage - 83980 LE LAVANDOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





